



Babytür - anonyme Aufnahme von Babys

andere Angebotsart

Babytür - anonyme Aufnahme von Babys

Anonymes Hilfsangebot für Frauen, die ein Kind geboren haben.



An der geriatrischen Tagesklinik des Prosper-Hospitals erhalten Mütter die Chance, ihr Baby sicher, anonym und straffrei abzugeben. Durch die Babytür kann das Neugeborene in ein Bettchen gelegt werden, die Mutter bleibt unerkannt. Sobald die Tür geschlossen wird, melden Sensoren, dass ein Säugling hineingelegt wurde. Das Baby wird umgehend medizinisch versorgt.

Der abgebenden Mutter bleiben 8 Wochen Bedenkzeit. Sie kann sich ohne Angabe von Gründen beim SKF e.V. melden, wenn sie ihr Kind zurück haben möchte.

Meldet sich die Mutter nicht, wird nach Ablauf der 8 Wochen der Weg in eine Adoptivfamilie vorbereitet.

Wir halten in der Babytür einen Brief für die abgebende Mutter / abgebenden Eltern bereit, in dem wir über das weitere Vorgehen informieren. Der Brief ist verfasst in Deutsch, Englisch, Französisch, Türkisch, Serbokroatisch.

Unter der Telefonnummer 02361 / 48598-19 können Sie sich vorab anonym beraten lassen, wenn Sie überlegen, ihr Kind in die Babytür zu legen. Wir bieten auch Beratung und Unterstützung für eine "Anonyme Geburt"

Anonymous offer of help for women who have given birth to a child.

At the geriatric day clinic of the Prosper-Hospital, mothers are given the opportunity to hand over their baby safely, anonymously and with impunity. The newborn can be placed in a cot through the baby door, the mother remains unrecognized. As soon as the door is closed, sensors report that an infant has been placed inside. The baby receives immediate medical attention.

The selling mother has 8 weeks to think about it. You can register with SKF e.V. without giving a reason. Get in touch if you want your child back. If the mother does not get in touch, the path to an adoptive family will be prepared after the 8 weeks have elapsed.

We keep a letter ready in the baby door for the mother/parents giving up the baby, in which we inform ourselves about how to proceed. The letter is written in German, English, French, Turkish and Serbo-Croatian.

You can get anonymous advice in advance by calling 02361 / 48598-19 if you are considering putting your child in the baby door. We also offer advice and support for an "anonymous birth"

Wann?

Termin(e)

Die Babytür ist durchgehend geöffnet,
eine medizinische Versorgung des Kindes wird sofort
sichergestellt.

Wo?

Stiftungsklinikum PROSELIS gGmbH - Standort Prosper-Hospital

Mühlenstraße 27
45659 Recklinghausen

Trägerschaft

Sozialdienst katholischer Frauen e.V. Recklinghausen

Kemnastraße 7
45657 Recklinghausen

Art des Trägers

Freier Träger (konfessionell)

Name Kontaktperson

Maria Rados

Telefon

02361 48598-19

Email

maria.rados@skf-recklinghausen.de

Link Träger

[Weiter zur Homepage des Trägers](#)